



## TABASCOTIENE UN GOBIERNO RESPONSABLE

**MAY RODRÍGUEZ DESTACA EL PRESUPUESTO  
EJERCIDO SIN CORRUPCIÓN**

PÁGINAS 4-5



"HOY SE RESPIRAN NUEVOS AIRES EN TABASCO": MAY

# Año 2026 será de mayor prosperidad

Hoy hay menos violencia, mayor tranquilidad y  
Villahermosa es un lugar seguro

@beautyroomvhsa  
 Beauty Room Image Designers

**BR**

**BEAUTY ROOM**  
SALON DE BELLEZA

Profesionales en  
BELLEZA E IMAGEN  
Personal

Básicos	Efectos de color
Estilizados	Diseño de color
Clinica capilar	Decoloración
Rituales capilares	Tintes
Tratamiento Premium	Alisantes
Maquillaje y Peinado	Cejas y depilación

AGENDA TU Cita

Plaza Usumacinta, Local 8  
993 413 0583

Plaza Tabasco, Local 5  
993 592 1136

¿Listo para ese cambio? Dale ese upgrade a tu imagen con manos expertas y vive la transformación que siempre has querido. ¡Beauty Room te espera!

## Redacción

Poder & Crítica  
Villahermosa, Tabasco.-

**E**l Gobierno del Pueblo concluye 2025 con buenos resultados y buenas cuentas para el pueblo de Tabasco, hay finanzas sanas, cuenta con la confianza de la gente que permitió obtener una recaudación histórica y el presupuesto alcanzó porque se ejerció de manera responsable y no se permitió la corrupción, subrayó el Gobernador Javier May Rodríguez, en su última conferencia matutina del año.

Al ofrecer un balance de los 12 meses recientes de su administración, con mucha prudencia, pero también con firmeza, aseguró que "la realidad de Tabasco ya es muy diferente a la que recibimos cuando entramos al Gobierno", y recalcó que, en el cumplimiento de sus compromisos con Tabasco se mantienen firmes los principios de "no mentir, no robar y no traicionar al pueblo; por el bien de todos, primero los pobres; y que nadie se quede atrás y que nadie se quede afuera".

El mandatario auguró un 2026 de mayor prosperidad y bienestar para las familias del estado, de allí que desde los primeros días de enero comenzará a trabajarse intensamente, con cuatro Jornadas de Atención al Pueblo en Territorio por semana.

Serán muchas las acciones que vamos a realizar el próximo año para avanzar mucho más, ya está en licitación el proyecto Villahermosa 2030 y se construirá un edificio nuevo para el C5 que operará 5 mil cámaras de video vigilancia, 20 drones de última tecnología y usará la inteligencia artificial para perseguir y prevenir los delitos, anunció.

Además, abundó, seguirán



las obras en todo el estado, se pondrá en marcha el Hospital General de Cárdenas, comenzará la construcción de la Universidad de la Salud y el nuevo Hospital Rovirosa, y se iniciarán dos hospitales generales: uno en Macuspana y otro en Teapa.

El jefe del Ejecutivo confirmó que también seguirán creciendo los programas de bienestar y, entre ellos, habrá 10 mil nuevos créditos a la palabra para mujeres, con lo que se alcanzarán 20 mil beneficiarias del programa de Tandas, además de que se ampliarán las becas deportivas.

Anticipó que en 2026 habrá un nuevo aumento al salario de los policías y al mismo tiempo se mejorarán los ingresos de los bomberos y del personal que trabaja en el Instituto de Protección Civil del Estado, así como se llevará a cabo una nueva jornada de reforestación y se avanzará en la consolidación del Gobierno Digital.



May Rodríguez recalcó que, en materia de seguridad, en 2025 se logró dignificar la labor de los policías, se mantuvo en todo momento la coordinación entre autoridades federales, estatales y municipales, se rehabilitó y se puso en marcha el Centro de Reclusión de Hui-manguiillo, y la FIRT Olmeca se ha consolidado a partir de una estrategia que da resultados.

Dijo que a lo largo del año que termina, el Gobierno del Pueblo entregó patrullas, equipamiento y tecnología a las fuerzas de seguridad, además de que hay nuevos elementos egresados de la Academia que forman parte de la nueva generación policial, y apuntó que en 2026 se reforzarán acciones "para que no regresen los actos violentos y la paz se consolide en nuestro estado".

"Este año demostramos también que hay cero impunidad en Tabasco y sobre todo

estamos dando ejemplo a los jóvenes de que se puede salir adelante de manera honesta y fraterna", recalcó, y dijo que como resultado de cambios efectuados en las leyes y ajustes en la administración, en 2025 se comenzaron programas sociales históricos con presupuesto estatal, como Sembrando Vida, Pescando Vida, Crédito a la Palabra Ganadero, y pensiones para adultos varones de 63 y 64 años, entre otros.

En 2025 hicimos caminos, carreteras, puentes, aulas, centros de salud, obras de agua potable, drenaje y muchas obras más. En materia de salud entregamos ambulancias a varias comunidades, se llevaron a cabo más de mil cirugías de cataratas gratuitas para devolverle la vista a personas de bajos recursos, se aplicaron campañas de vacunación, y se avanzó en infraestructura de salud y en el abasto de medicamentos, sintetizó.

## En el 2026 iniciará proceso de modernización del transporte público en Tabasco: Rafael Elías

**Redacción**

*Poder & Crítica*

Villahermosa, Tabasco.-

Como parte del proyecto Villahermosa 2030, Tabasco iniciará en el 2026 el proceso de modernización del transporte público, en el que se dejarán de utilizar unidades contaminantes para dar paso a vehículos híbridos, con el objetivo de contar con un transporte seguro, eficiente, cómodo y, sobre todo, económico, afirmó el titular de la Secretaría de Movilidad de Tabasco, Rafael Elías Sánchez Cabrales.

El servidor público destacó que desde el Gobierno del Pueblo se trabaja para garantizar un servicio de movilidad eficiente para las familias tabasqueñas,

"estamos modificando algunas vías y rutas para eficientar el servicio del transporte público en el estado; además, ya se planea todo lo que viene para el 2026 y estamos muy pendientes de todo lo que sucede en el sector de movilidad", mencionó.

Sánchez Cabrales subrayó que, a un año de haber iniciado trabajos el Gobierno del Pueblo, el sector transporte en Tabasco se encuentra estable y unido como nunca, destacando que la agilización de trámites para los transportistas, la puesta en marcha de la aplicación 'Quéjate Movilidad', así como la renovación del 100% de las concesiones en el estado, forman parte de los avances alcanzados durante 2025.

Reconoció que, al asumir la



titularidad de la dependencia, se encontró un desorden administrativo en la atención a los transportistas, "de entrada, había una inconformidad con el tema del taxímetro. Realizamos una consulta ciudadana en la que la gente prefirió abolirlo, quitarlo", puntualizó.



**ESPERA EL PRÓXIMO EPISODIO  
POR NUESTRAS REDES**

**PODER&CRÍTICA®  
EL PODCAST**

Conducido por:



**Dra. Alejandra Balderas**

Doctora en innovación  
administración y políticas públicas

## ESTABILIDAD ECONÓMICA

# Tabasco tiene un gobierno responsable

May Rodríguez realizó un resumen de las acciones realizadas durante este año que culmina, donde destacó las reformas a leyes, las finanzas sanas, el presupuesto ejercido de manera responsable y sin corrupción

## Redacción

Poder y Crítica

Villahermosa, Tabasco.-

“Que nadie se quede atrás y que nadie se quede afuera; por el bien de todos, primeros los pobres”, declaró hoy el gobernador de Tabasco, Javier May Rodríguez, en su última conferencia del Pueblo de este 2025.

May Rodríguez realizó un resumen de las acciones realizadas durante este año que culmina, donde destacó las reformas a leyes, las finanzas sanas, el presupuesto ejercido de manera responsable y sin corrupción; pudieron realizar programas como sembrando vida, plenitud, tanda para mujeres, el de repatriados y el de desayunos escolares.

En cuanto a obras públicas hicieron caminos y carreteras; escuelas y canchas deportivas. En materia de salud, proporcionaron medicamentos. Así como la reforestación de áreas con la ayuda de todo el pueblo; la ayuda con becas a deportistas; la feria del pueblo, entre otras muchas actividades como la Moto-náutica y la Feria del Chocolate.

En materia de Seguridad, el trabajo coordinado de los tres órdenes de gobierno da resultados; la ampliación del penal de Huimanguillo; hay menos homicidios, menos violencia; “este diciembre se respiran nuevos aires en Tabasco”.

Asimismo, en 2026 seguirán trabajando para avanzar más, ya está en licitación el proyecto “Villahermosa 20-30”; el nuevo edificio para el C-5 desde donde se operarán cinco mil cámaras

de videovigilancia. Los nuevos hospitales en Teapa y Macuspana; 10 mil nuevos créditos a la palabra para mujeres, aumento a salarios de policías y al personal de Bomberos.

May Rodríguez dijo “ha sido un año intenso, no hay tregua, no hay vacaciones, todos han cumplido con su encomienda... unos ajustes en el Gobierno, por ejemplo, el tema de Seguridad, no teníamos considerado el Penal de Huimanguillo, pero era una urgencia de despresurizar el de Villahermosa”.

En cuanto a materia de Seguridad, el Mandatario estatal reveló que la semana pasada tuvieron 0.9 de homicidios, lo que ha sido una disminución hacia la baja. Trabajan en el tema de prevención, pero también atienden las causas que generan los actos de violencia; a media plazo esperan que Villahermosa salga de la deshonrosa lista de los 25 municipios más violentos del país.

También aseguro que en Tabasco se vive una estabilidad

económica, se impulsa el desarrollo, seguridad y bienestar social, producto de la confianza renovada de las y los ciudadanos en el Gobierno del Pueblo, al lograr una recaudación estatal histórica de 6 mil 435 millones de pesos al cierre del 2025, superando en 23 por ciento la estimación inicial.

Refirió que, a la fecha, la recaudación por trámites vehiculares asciende a 492 millones de pesos, lo que se traduce en 37 millones más que en el mismo período 2024. De enero a noviembre, por concepto de Impuesto sobre Nómina, se han recaudado 2 mil 590 millones de pesos, superando en 355 millones lo captado en el mismo período del año pasado, apuntó.

Al hacer una comparativa con el ejercicio anterior, se observa que en enero de 2025 la recaudación fue de 800.1 millones de pesos, cifra superior a los 738 millones de pesos recaudados en 2024, indicó. Las y los ciudadanos deben tener la certeza de que todo lo que



ingresa a la hacienda pública se destina al desarrollo del estado, a la seguridad y a los programas sociales, enfatizó.

Precisó que en julio del presente año se registró un repunte de 489.7 millones de pesos, por encima de los 433.8 millones de pesos captados en 2024, en tanto que en septiembre la recaudación fue de 521.7 millones de pesos, en octubre se lograron ingresos por 461.1 millones de pesos; en noviembre, ingresaron a las arcas estatales 429.9 millones, superando las cifras estimadas al inicio de año en la Ley de Ingresos.

Gracias a la confianza ciudadana y las estrategias para la mejora de la recaudación, Lupita Tamayo precisó que, de acuerdo al comportamiento observado, durante el último mes del año, se prevé recaudar 410.7 millones de pesos, lo que llevará a la entidad a tener un cierre en este concepto por el orden de los 6 mil 435 millones 377 mil 382 pesos.

A través de las Jornadas de

Atención al Pueblo en Territorio y la “Ruta del Trámite Móvil”, se recorrieron 22 mil 500 kilómetros y se atendieron a 20 mil ciudadanos, estrategia recaudatoria que generó ingresos por 13 millones de pesos, superando los 10 millones estimados.

En cuanto a los ingresos federales, el Gobierno del Pueblo concluirá el 2025 con 61 mil 912 millones de pesos, un 4 por ciento más de lo proyectado.

También se dijo que, resultado de la buena planeación, transparencia y honradez, el Gobierno del Pueblo cierra el 2025 sin subejercicio, con ahorros por más de mil millones de pesos orientados a los programas de desarrollo social y al bienestar de las y los tabasqueños.

El mandatario sostuvo que, con hechos, se demuestra que sí se puede administrar y generar ahorros, al desterrar intenciones que anteriormente existían, “como las de venir a enriquecerse con el presupuesto del pueblo”.

“Ninguna dependencia tiene



## ESTIMACIÓN DE CIERRE DE EJERCICIO 2025

Se estima que el Ejercicio Fiscal 2025 concluirá con una Recaudación Estatal de 6 mil 435.4 millones de pesos.



Combatiendo y evitando la corrupción se pudieron impulsar programas de desarrollo social, como Bienestar y Plenitud, Sembrando Vida, Pescando Vida, Crédito Ganadero a la Palabra, Inclusión Digital, "todos con el mismo presupuesto", y refirió que, conceptos como publicidad, se destinaron apenas el 0.3 por ciento de los recursos estatales

subejercicio. Cumplimos con el tiempo de ejecuciones, de compras, obras. O sea, fue un buen ejercicio de planeación y cerramos bien. A quienes auguraban que nos iba a ir mal, que iba a ser un cierre catastrófico, la única forma de responderles es con hechos", subrayó.

Agregó que combatiendo y evitando la corrupción se pudieron impulsar programas de desarrollo social, como Bienestar y Plenitud, Sembrando Vida, Pescando Vida, Crédito Ganadero a la Palabra, Inclusión Digital, "todos con el mismo presupuesto", y refirió que, conceptos como publicidad, se destinaron apenas el 0.3 por ciento de los recursos estatales. "Tabasco cada vez está mejor financieramente y el próximo año va a ser muy intenso, nos va a ir muy bien a todos", indicó.

Al presentar el informe del ejercicio presupuestal del año fiscal 2025, mismo que asciende a 70 mil 826 millones de pesos, sostuvo que producto de la suma de esfuerzos y la disciplina financiera, a la fecha se presenta un avance del 100 por ciento, manteniendo al cierre del año un equilibrio presupuestal y financiero.

De este total, precisó, 69 mil 361 millones de pesos corresponden al presupuesto autorizado para el ejercicio en curso; 1.464 millones de pesos son economías y refrendos del ejercicio 2024, recursos que dijo, se han aplicado en obras, programas sociales, y para atender las necesidades del pueblo de Tabasco.

Además se cumplió con la

entrega de los recursos de la segunda ministramiento a los Ayuntamientos, esto conforme al calendario establecido, lo que representa un monto de 14 mil 30 millones de pesos.

"Este cumplimiento refleja el compromiso de este gobierno con el fortalecimiento de las finanzas municipales, garantizando la entrega oportuna de los recursos y contribuyendo a que los ayuntamientos cuenten con la liquidez necesaria para el cumplimiento de sus responsabilidades y las prestaciones de servicios públicos en beneficio a la población", destacó.

Añadió que el Gobierno de Territorio ha cumplido con la entrega del 100 por ciento de los recursos autorizados a las dependencias de la Administración Pública Estatal, por el orden de los 34 mil 201 millones de pesos, "garantizando su operación oportuna y la correcta ejecución de los programas y acciones gubernamentales".

Con el objetivo de fortalecer la justicia social, se reporta el ejercicio de 2 mil 992 millones de pesos para el impulso de programas sociales que llegan de manera directa al pueblo de Tabasco.

En el ejercicio de comunicación circular, aseguró que, en obra pública, al cierre del periodo, se ha ejercido y comprometido el 100 por ciento de todos los recursos autorizados, lo que equivale a 3.076 millones de pesos, lo que refleja una base significativa en la ejecución de proyectos estratégicos para el desarrollo del Estado.

**M&G**  
+SOLUCIONES JURÍDICAS

**Permitenos protegerte y ser tu aliado legal.**

ASEORES ESPECIALIZADOS EN LAS DIVERSAS RAMAS JURÍDICAS.

**Atención personalizada a particulares y empresas.**

LIC. MARIA EUGENIA MARTINEZ GÜEMES.

✉ 9931-19-32-74

✉ guemes300173@gmail.com

LIC. GERARDO EMILIO HERNANDEZ SIERRA.

✉ 9935-93-33-67

✉ gerar\_ehs@hotmail.com

Conoce nuestras **LICENCIATURAS**  
Modalidad **ESCOLARIZADA, MIXTA Y EN LÍNEA**

**UMAEE** | Business University

DEL 1 AL 31 DE  
DICIEMBRE  
**INSCRÍBETE**  
CON EL **20%** DE  
**DESCUENTO**

**¡TE ESTAMOS ESPERANDO!**



INSCRIPCIONES ABIERTAS  
**¡ESCRÍBENOS!**



LICENCIATURA EN  
**PUBLICIDAD**



LICENCIATURA EN  
**INGENIERÍA EN SISTEMAS  
COMPUTACIONALES**



LICENCIATURA EN  
**ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN DE  
NEGOCIOS**



LICENCIATURA EN  
**CIENCIAS CRIMINOLÓGICAS Y  
CRIMINALÍSTICAS ADVERSARIALES**



LICENCIATURA EN  
**MERCADOTECNIA Y  
NEGOCIOS DIGITALES**



LICENCIATURA EN  
**DERECHO ADVERSARIAL**



LICENCIATURA EN  
**EMPRENDIMIENTO Y  
DESARROLLO DE NEGOCIOS**



LICENCIATURA EN  
**PSICOLOGÍA  
ORGANIZACIONAL**



**¡CONTÁCTANOS!**  
 99 31 02 32 28

**993 131 33 43**

Mayores informes: Universidad Más Educación y Enseñanza, Plutarco Elías Calles #415 Col. Jesús García C.P. 86040 Vhsa, Tab

@umaee\_mx

Universidad UMAEE

<https://www.umaee.edu.mx/>

Conoce nuestras **MAESTRÍAS**  
Modalidad **MIXTA Y EN LÍNEA**

**UMAEE** | Business University

DEL 1 AL 31 DE  
DICIEMBRE  
**INSCRÍBETE**  
CON EL **20% DE**  
**DESCUENTO**

**¡TE ESTAMOS ESPERANDO!**



INSCRIPCIONES ABIERTAS  
**¡ESCRÍBENOS!**

MAESTRÍA EN  
DESARROLLO WEB Y MÓVIL

MAESTRÍA EN  
ADMINISTRACIÓN OPERACIONAL  
DE CADENAS COMERCIALES

MAESTRÍA EN  
ALTA DIRECCIÓN

MAESTRÍA EN  
CRIMINOLOGÍA Y  
VICTIMOLOGÍA

MAESTRÍA EN  
DERECHO  
CONSTITUCIONAL Y AMPARO

MAESTRÍA EN  
CRIMINALÍSTICA

MAESTRÍA EN  
DERECHO

ESPECIALIDAD EN  
GRAFOSCOPIA, DACTILOSCOPIA  
Y DOCUMENTOSCOPIA



**¡CONTÁCTANOS!**  
 99 31 02 32 28

993 131 33 43

Mayores informes: Universidad Más Educación y  
Enseñanza, Plutarco Elías Calles #415 Col. Jesús  
García C.P. 86040 Vhsa, Tab.

@umaee\_mx Universidad UMAEE  
<https://www.umaee.edu.mx/>

## AGENCIA NACIONAL DE ADUANAS DE MÉXICO

# Modernización, Transparencia y Compromiso con la Seguridad Nacional

La recaudación ha superado las metas establecidas, alcanzando 200 mil millones de pesos por encima de lo registrado en 2024. Se han implementado procesos más eficientes, la adopción de nuevas tecnologías y un enfoque más riguroso en la fiscalización.



**Redacción**  
Poder y Crítica  
CDMX.-

**L**a Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), bajo el liderazgo del Lic. Rafael Marín Molinero, reafirma su compromiso con la modernización, la transparencia y la seguridad en el comercio exterior, consolidándose como un pilar fundamental para la economía y el bienestar de los mexicanos.

En el marco de la primera reunión ordinaria de las Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público y de Estudios Legislativos en el Senado de la República, Rafael Marín señaló que la ANAM ha alcanzado logros históricos que reflejan su papel estratégico en el fortalecimiento de la recaudación fiscal, el combate a la evasión y el contrabando, y la promoción de la competitividad nacional.

Durante 2024, la ANAM logró una recaudación récord de 1 billón 250 mil millones de pesos en contribuciones derivadas de 21.9 millones de operaciones de comercio exterior, con un crecimiento del 0.3 por ciento respecto al año anterior. Este año, hasta septiembre de 2025, la recaudación ha superado las metas establecidas, alcanzando 200 mil millones de pesos por encima de lo registrado en 2024. Estos resultados son fruto de la implementación de procesos más eficientes, la adopción de nuevas tecnologías y un enfoque más riguroso en la fiscalización.

La ANAM ha fortalecido la seguridad y la transparencia



en las operaciones aduaneras, combatiendo prácticas como la subvaluación de mercancías, la evasión fiscal y el contrabando. A la fecha, se han iniciado 45 procedimientos administrativos contra agentes aduanales, incluyendo 34 cancelaciones de patentes y una suspensión, además de la revocación de autorizaciones a empresas que incumplieron con la normativa, como recintos fiscalizados estratégicos y empresas de mensajería. Estas acciones, enmarcadas en el respeto al estado de

derecho, han permitido desincentivar conductas que afectan la economía nacional y garantizar la certeza jurídica para los actores del comercio exterior.

La propuesta de reforma a la Ley Aduanera, impulsada por la Presidenta de los Estados Unidos Mexicanos, Claudia Sheinbaum Pardo y aprobada por la Cámara de Diputados, representa un avance histórico para modernizar los procesos aduaneros. Esta iniciativa, se centra en tres ejes clave:

Modernización de procesos: mediante la integración de

tecnologías avanzadas y la digitalización de trámites, como el expediente electrónico, para agilizar operaciones y reducir tiempos de almacenamiento.

Fortalecimiento de la seguridad y transparencia: a partir de controles más estrictos para combatir la evasión, el contrabando y la corrupción, asegurando un marco legal robusto que sancione a quienes incumplan la normativa.

Impulso a la competitividad: facilitando condiciones equitativas para las empresas mexicanas

y promoviendo un comercio exterior más dinámico y eficiente.

Un componente destacado de esta reforma es la creación de un Consejo Aduanero, integrado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el Servicio de Administración Tributaria (SAT), la ANAM y la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno. Este organismo garantizará mayor seguridad y certeza jurídica en el otorgamiento de autorizaciones, consolidando la lucha contra la corrupción.



# Ampliación de la aduana de Veracruz, de las más modernas, seguras y eficientes en América

**Redacción**

Poder & Crítica

CDMX.-

Gracias al liderazgo y determinación del Lic. Rafael Marín Mollinedo, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, el país tiene una aduana que supera los estándares internacionales en materia de facilitación comercial, seguridad y tecnología.

La obra representó una inversión de 2 mil 211 millones de pesos, lo cual servirá para multiplicar la capacidad operativa y tecnológica de la aduana.

Con estos avances se logrará una reducción del 50% en los tiempos de despacho aduanero y un incremento de 2 a 3 mil operaciones diarias, consolidando la competitividad del Puerto de Veracruz y fortaleciendo la cadena logística nacional.

En un acto encabezado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se inauguró la ampliación de la zona norte de la Aduana de Veracruz, proyecto emblemático que coloca al país a la vanguardia mundial en infraestructura aduanera, obra que la convierte en una de las más avanzadas en América Latina.

"Esta aduana no es solo más grande, es más segura, más rápida, más inteligente y eficiente. Con ella, Veracruz se consolida como un nodo logístico de clase mundial y México reafirma su compromiso con un comercio exterior moderno, legal y alineado a las mejores prácticas internacionales", expresó el titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, Rafael Marín Mollinedo.

La obra representó una inversión de 2 mil 211 millones de pesos, lo cual servirá para multiplicar la capacidad operativa y tecnológica, lo cual refrenda el posicionamiento de México como un destino atractivo y confiable para la inversión y el comercio global. Entre los avances más destacados se encuentran:

Incremento de 22 a 43 equipos de revisión no intrusiva de última generación.

Ampliación de 6 a 21 binomios caninos especializados en detec-



ción de sustancias ilícitas y mercancías de difícil identificación.

22 posiciones de selección automatizada respaldadas por un centro de monitoreo con tecnología de punta.

134 andenes de reconocimiento aduanero y una unidad de toma de muestras.

Próxima operación de un laboratorio regional y un laboratorio móvil para identificación científica de mercancías.

Sistemas avanzados de videovigilancia, informática y espacios administrativos que garantizan eficiencia, transparencia y trazabilidad.

Creación de 150 nuevas plazas laborales.

Ampliación de 12 a 41 hectáreas de superficie y de 9 mil 203 a 35 mil 303 m<sup>2</sup> de construcción.

Con estos avances se logrará una reducción del 50% en los tiempos de despacho aduanero y un incremento de 2 a 3 mil operaciones diarias, con-

solidando la competitividad del Puerto de Veracruz y fortaleciendo la cadena logística nacional. De esta manera, Veracruz consolida su posicionamiento como un nodo logístico de clase mundial y un pilar del crecimiento regional. A su vez, México reafirma su compromiso como un socio comercial con aduanas modernas, plenamente alineadas con las mejores prácticas internacionales.

Rafael Marín Mollinedo reconoció el esfuerzo conjunto de ingenieros, técnicos, personal operativo y administrativo, además de la colaboración de autoridades federales y estatales que hicieron posible este proyecto: "Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, esta obra refleja la visión que usted ha impulsado: un país que moderniza su infraestructura; que fortalece la legalidad y garantiza que el desarrollo y bienestar sean para todas y todos. Gober-

nadora Rocío Nahle García, con su acompañamiento, este proyecto impulsará la competitividad y el posicionamiento del estado de Veracruz".

En el evento de inauguración estuvieron presentes la gobernadora del estado de Veracruz, Rocío Nahle García; el secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles; el secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo; el titular de la Administración del Sistema Portuario Nacional Veracruz, almirante Abraham Eloy Caballero Rosas; y el coordinador general de los Programas del Bienestar, Carlos Torres Rosas.

La Agencia Nacional de Aduanas de México reafirmó su compromiso de seguir trabajando con disciplina, transparencia, honestidad y visión de futuro para modernizar las aduanas del país, en afán de seguir contribuyendo con el desarrollo nacional.

La ANAM, bajo la dirección de su titular, Rafael Marín Mollinedo, continuará trabajando para posicionar a México como un referente en la gestión aduanera a nivel global. Con una visión centrada en la innovación, la legalidad y la competitividad, la agencia reafirma su compromiso con un comercio exterior que impulse el crecimiento económico, genere empleos y fortalezca la seguridad nacional.

Vigencia del 1 al 15 de enero de 2026

Número 1 del año XII

Costo: \$10.00



# RAFAEL MARÍN CLAVE EN LA TRANSFORMACIÓN DE QUINTANA ROO Y EL PAÍS